

歩いて健康づくり

健康ウォーキング開催

7月5日、はつらつ健康ウォーキングが開かれ、12名の町民が参加しました。今年とは昨年と同じコースで、農村環境改善センターを出発。銚子の滝や峨籠大



笑顔で呼びかけ

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、毎年7月を強調月間として展開しています。

藤里地区更生保護女性会は7月1日、第59回「社会を明るくする運動」全国強調月間の活動として藤里中学校前と藤琴市日にて街頭宣伝を行ない、ティッシュくばりなどをして運動への理解を呼びかけました。

明るい社会を築こう

更生保護女性会

滝で天然のマイナスイオンを存分に浴びた一行は、桜づつみ公園を経て田中のイチヨウの前をとおる農村環境改善センターに戻る、一周約5kmのコースを自分のペースでゆつくりと歩きました。

序盤は日差しも強くないウォーキング日和でしたが、坊中橋付近では雨がぱらつき始め、それでもコース終盤だったこともあり、全員ずぶぬれにならずに歩くことができました。思わぬ天然シャワーにヒヤツとしましたが、終了後は全員爽やかな笑顔でした。



峨籠の滝でちよっと一息

ニューフェイスの紹介

前任の村山龍平先生に代わり、4月から新しい歯医者さんが着任されました。



プロフィール

◎齊藤 草人 (34歳)

・出身地

…北海道函館市

・岩手医科大学歯学部卒業

・前勤務地

…八幡平市 たかしま歯科医院

担当 藤里町へ来られての印象は？

先生 自然を間近に感じられる町で、春に見た菜の花畑がキレイでした。

担当 今後の抱負をお願いします。

先生 皆さんのお口の健康を一緒に考え、守っていかうと思えます。体の健康はお口の健康からです。痛くならないうちに診療所にいらしてください。

《雑学風味》「キツツキ2」

実は、単にキツツキという名前の鳥はおらず、キツツキ目キツツキ下目キツツキ科キツツキ亜科に属する200以上の種類をキツツキと総称しているそうです。ちなみに漢字では「啄木鳥」と書きます

みんなのわだい